

120-jähriges Gründungsjubiläum Burschenverein Beuerberg-Herrnhausen 2019

Am Sonntag, den 18. August 2019 rückten wir nach Beuerberg zum Burschenfest aus. Da alle Ortsvereine vertreten waren hielt sich unsere Zahl in Grenzen; zudem hatten wir bereits 2 Fahnenabordnungen zu stellen, da wir auch die Standarte des Isar-Loisach-Schützengaus Wolfratshausen mitführten. Silvia Hitthaler war als Gaukönigin dabei und Marlene Meier trug als Drittplatzierte die Eurasburger Königskette, da sowohl König als auch Vize verhindert waren. Da wir von den Verantwortlichen bei der Einteilung von Kirchen- und Festzug vergessen worden waren, machten wir im Zug das Schlusslicht. Schönstes Wetter begleitete Kirchenzug, Festgottesdienst und Festzug, so dass wir ordentlich ins Schwitzen kamen und einen kräftigen Durst entwickelten. Die Versorgung im Festzelt war trotz der großen Zahl von Besuchern ordentlich schnell und gut.

Zur Schar der 12 "Apostel" zählten:

Marlene, Gertraud, Gabi, Silvia, Connor, Roland, Max, Michael, Alfons, Peter, Günter und Norbert.